



# СВИДЕТЕЛЬСТВО О ПРИЗНАНИИ RECOGNITION CERTIFICATE

## № 132237

Настоящим удостоверяется, что Российский Речной Регистр признает за **ZETKAMA Sp.z.o.o., Польша** возможность выполнять в соответствии с Правилами Российского Речного Регистра следующие виды работ:

- изготовление судовой трубопроводной арматуры 1, 2 и 3 класса по согласованной с Российским Речным Регистром документации.

This is to certify that Russian River Register recognizes **ZETKAMA Sp.z.o.o., Poland** as capable to carry out the following works in accordance with the Rules of Russian River Register:

- manufacturing of ship pipeline fittings 1, 2 and 3 of class on the documentation consistent with the Russian River Register.

Форма технического наблюдения: ОТ - техническое наблюдение эксперта посредством типового одобрения  
Form of technical supervision: OT - technical supervision by expert through type approval

Дата вступления в силу  
Effective date

25.07.2019

дата / date

Дата окончания действия  
Validity end date

25.07.2021

дата / date

Директор Северо-Западного филиала  
Российского Речного Регистра /  
Director of the Northern-West Branch  
Office of Russian River Register

М.П.  
L.C.

(должность / position)

(подпись / signature)

Алипа В.Л. /  
Alipa V.I.

(фамилия и.о. / name)



13.19.089.930104